



A+M Ambiente y Medio

Ocho años de divulgación ambiental

Pérez Rendo, M.¹; Martín Bázquez, M. J.¹; Santás Barreiras, C.¹; Ferrando Valiente, E.J.¹; Fernández López, L.¹; Molero Muñoz, L.¹; Delgado Martín, M.M.¹
¹Asociación de Alumnos y Exalumnos de Ciencias Ambientales de la UNED. AAECAD (info@ambientalesuned.es)



Conocer para conservar. Divulgar para concienciar.

En AAECAD siempre hemos tenido claro que no es posible conservar aquello que no se conoce, y que la divulgación es una excelente herramienta para la concienciación ambiental y el desarrollo de actitudes y aptitudes más sostenibles.

Y con ese objetivo nace, en 2010, la revista digital Ambiente y Medio, A+M, editada por la Asociación de Alumnos y Exalumnos de Ciencias Ambientales de la UNED con una periodicidad anual.



Accede a todos nuestros números

Catedráticos, fiscales, ambientólogos... y alumnos

Desde A+M se aborda la divulgación ambiental desde un punto de vista amplio y multidisciplinar, y a diferentes niveles de profundidad, lo que nos permite contar con grandes especialistas compartiendo espacio con estudiantes de Ciencias Ambientales de la UNED



Radio AAECAD
 AMBIENTÓLOGOS UNED

Desde el año 2014 contamos con una edición locutada de la revista, incrementando así su accesibilidad



Escúchanos en tu dispositivo móvil

¿Quiénes somos?

La Asociación de Alumnos y Ex-Alumnos de Ciencias Ambientales de la UNED surge como iniciativa de un amplio grupo de alumnos de esta carrera, justo en el año en que termina su fase de implantación. Su objetivo inicial es fomentar el contacto entre los alumnos y ex-alumnos de todos los centros asociados en España y en el extranjero, así como facilitar nuestras relaciones con la Universidad, con otras asociaciones y con aquellas instituciones con las que podamos compartir apoyo, conocimientos o experiencia.



¡Conoce AAECAD!



www.AmbientalesUNED.es